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令和６年８月 22日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

長 濱 宗 則   印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 539 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第２

項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 民生委員・児童委員制度について。                                                         

少子化や核家族化によって地域の繋がりが薄れる中、高齢者や障害

のある方、子育てや介護をしている方などが、周囲に相談できず孤

立してしまうケースが増えています。そこで、地域の身近な相談相

手として、必要な支援を行なうのが「民生委員・児童委員」の存在

です、誰でもが安心して暮らせる地域づくりのため、様々な活動し

ております。 

 （１）どんな人が民生委員・児童委員になるっているか。 

（２）沖縄県の条例で読谷村の民生委員・児童委員の定数と任期は。 

（３）民生委員を知事に推薦するため委員のメンバー構成は。 

 

２ 増え続ける空き家。 

人が住まない[空き家]が増え続けており総務省の調査で(2023年 10 

月)全国で 900万戸で住宅の７戸に 1戸の状況でこの内、賃貸用や別 

荘などとして使う予定がないのが 385万戸である。 

（１）空き家増える要因は。 

（２）空き家を放っておくとのリスクは。 

（３）読谷村の空き家の実態は。 

（４）空き家の固定資産税の対応は。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

３  長田川の周辺環境から。 

（１）大雨で比謝川の冠水し交通が不通になり混乱した件で比謝川 

   の堰を撤去し長田川に堰の移設工事の状況は。 

（２）堰、周辺の広場の利用可能の予定は。 

（３）比謝川堰の撤去工事終了予定は。 

 

４ 読谷村の公園管理から。 

公園は子どもたちがのびのびと遊べる貴重な場所。運動神経や体 

力の向上、想像力や社会性の発達など期待できるなど、子どもた 

ちの心身の成長を助ける上で欠かせない場所である。 

（１）読谷村の総合公園、地区公園 街区公園、農村公園のユニバ

ーサルデザインを採用したインクルーシブ公園の考えは。 

（２）泊城公園の共用開始予定は。 

（３）既存の古い公園施設の見直しの考えは。 

（４）読谷村の全ての公園は都市計画公園係で一元化管理はできな

か。 

 

５ 古堅小学校改築から。 

（１）建設までのタイムスケジュールを伺う。 

（２）基本構想でグランドの芝生化又は人口芝生化の検討すべきだ

と思うがどう考えるか。 

 

 


